

BULLETIN DE PARIS No. 2005 - 064

Des Bulletins équivalents seront également publiés par tous les marchés d'Euronext.liffe.

DATE DE PUBLICATION: 22 novembre 2005

DATE EFFECTIVE: 1 janvier 2006

Calendrier des jours ouvrables 2006

Sommaire

Cette Notice informe les membres du calendrier des jours ouvrables de Paris pour l'année 2006.

Cette Notice est publiée conformément à la règle 5 102/1 du Livre I des règles d'Euronext.

Les marchés de produits dérivés de Paris seront ouverts à la négociation en 2006, du lundi au vendredi, à l'exception des dates suivantes:

- Vendredi 14 avril 2006 (Vendredi de Pâques)
- Lundi 17 avril 2006 (Lundi de Pâques)
- Lundi 1 mai 2006
- Lundi 25 décembre 2006 (Jour de Noël)
- Mardi 26 décembre 2006

Les vendredis 22 décembre et 29 décembre 2006, Euronext.liffe a l'intention d'aligner ses horaires de négociation sur ceux des marchés des produits sous-jacents.

Pour des plus amples informations concernant cette Notice, merci de bien vouloir contacter votre Account Manager.

Site Web: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.



PARIS BULLETIN No. 2005 - 064

Equivalent Notices are being issued to all Euronext.liffe markets:

ISSUE DATE: 22 November 2005
EFFECTIVE DATE: 01 January 2006

Trading Days 2006

Executive Summary

This Notice informs Members about the Paris Trading Days for 2006.

This Notice is issued pursuant to Rule 5 102/1 of Book I of the Euronext Rulebook.

The Paris derivatives markets will all be open Monday to Friday throughout 2006 except on the following days:

- Friday 14 April 2006 (Good Friday)
- Monday 17 April 2006 (Easter Monday)
- Monday 1 May 2006
- Monday 25 December 2006 (Christmas Day)
- Tuesday 26 December 2006 (Boxing Day)

On Friday 22 December 2006 and Friday 29 December 2006, it is Euronext.liffe's intention to align its trading hours with those of the underlying and related markets.

For further information in relation to this Notice, please contact: your Account Manager.

Web site: www.euronext.com/derivatives

The Euronext Derivatives Markets ("Euronext.liffe") include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.